

## PzFlaArtBtl 3

### Ein Wiedersehen nach mehr als 50 Jahren

Nach über 5 Jahrzehnten trafen sich ehemalige Stubenkameraden der Grundausbildung und Teilnehmer des Unteroffizierlehrganges der vornehmlich 3./ aber auch 4./ Batterie des Panzerflugabwehrartilleriebataillons 3 (Pz.-Fla.-Art.-Btl. 3) zu einem Wiedersehen in der Dom- und ehemaligen Garnisonstadt Schleswig. Bemerkenswert war, dass Initiator der Kamerad mit der geringsten Dienstzeit und der größten Entfernung zum Treffpunkt war. Unterstützt wurde er vom „Quartiermeister“ Oberstabsfeldwebel a.D.



Karl-Henner Ohlendorf  
Foto: Karl-Henner Ohlendorf



**Bild 18** Unteroffizierlehrgang PzFlaArtBtl 3 Schleswig

rechte Reihe von vorn 1. Karl-Henner Ohlendorf, 2. Günter Heesch, 3. Wolfgang Herms,  
5. Hans Helms, 7. Raimund Schütt.

Bild: Karl-Henner Ohlendorf

Waldemar Lehmann, der für die Auswahl der Lokalitäten verantwortlich war.

Das Wiedersehen begann mit einem zünftigen Frühstück im ehemaligen Gebäude des Güterbahnhofes, jetzt Szene-Lokal „Luzifer“. Schon dieser Ort weckte Erinnerungen an zahlreiche Verladungen der Halb- und Vollkettenfahrzeuge M 16 und M 42 zu Truppenübungs- und Schießplätzen.